

明星TOPICS

発行:学校法人 花沢学園
明 聖 高 等 学 校
千葉市中央区本千葉町10-23
TEL.043(225)5622

明星トピックス

2024.AUGUST No.130

URL:<https://www.meisei-hs.ac.jp>



ひめゆりの塔



マリントピックス & マリンクーフト
美ら海水族館

戦争が悲惨なことはわかつていただけれど、実際に話をしている動画を見て詳しい内容を聞くことで、その時どれくらい辛かつたかを思うと、とても辛いし、これから先も戦争の悲惨さを伝えていかないといけないと改めて思いました。
(3-3 土金百々花)

1日目は沖縄本島の糸満市にあるひめゆり平和祈念資料館へ行き、太平洋戦争の沖縄戦の悲惨さを実感するとともに、平和について学習をしました。全クラス合同の平和講話を聞いた後、各班に分かれて資料館を見て回りました。生徒一人ひとりが真剣に話を聞いたり資料を熱心に見たり、とても有意義な校外学習となりました。

間、今年度は沖縄本島と離島をめぐる修学旅行を実施しました。

ひめゆり平和祈念資料館

普段体験することのできない活動を楽し

み、特にバナナボートに乗つたグループからはもう一度乗りたいといつた声もあがりました。



3日目はあいにくの天気となりましたが、おきなわワールドでの玉泉洞観覧とシーサーの絵付け体験は、雨の影響を気にせず体験することができ、楽しむ様子が見られました。
(3-4 井上颯也)



雨の中の国際通りは、お土産を購入するのには少し大変でしたが、それぞれが事前に目星をつけていたお店に向かうことができました。タイトな行程にもかかわらず、各班のリーダーの声かけもあり、時間を守ることのできた班別行動となりました。



離島体験

3日目の午後には、沖縄本島から石垣島へ移動し、4日目は、西表島の仲間川マンゴローブクルーズ、竹富島の自由散策を行いました。竹富島では、水牛車に乗り、島内を観光したり、西棧橋で目の前に広がる大海原を見たりと、班毎に目いっぱい楽しむことができました。



Let's Enjoy!!

(3-1 速水 紘芭)

竹富島の班別行動では、浜も西棧橋から見るエメラルドグリーンの海もきれいな写真も撮れて大満足です。カイジ浜から西棧橋まで距離があり、ずっと歩いたのが大変でしたが、その先に綺麗な景色が待っていましたのでとても良かったです。

玉取崎展望台&川平湾

最終日は石垣島内にある玉取崎で、沖縄の海をバックに記念写真撮影。川平湾ではグラスボート体験と川平ガーデン周辺の自由散策を行いました。最終日は天気も良く、沖縄の海がとても映えていました。グラスボートでは、ウミガメを見る事ができたクラスもあり、非日常を存分に味わうことことができました。



どの生徒もしっかりと自分の役割を果たし、ルールを守りながら、充実した5日間にすることができました。今後の学校生活でも、ここで培った経験を活かしてほしいと思います。



2-1



6月12日(水)～13日(木)に
1・2組、6月13日(木)～14日
(金)に3・4組が君津市にある
ロマンの森共和国にて一泊二日
のキャンプ研修を行いました。

2年生にとってキャンプ研修

2-2



施設に移動しました。そこでは、本格的なアスレチックや巨大迷路、おもしろ自転車で汗だくになりながらアクティブなキャンプ研修を行いました。

その後、ロマンの森共和国内にあるレクリエーション施設でリラックスする姿を見られました。試行錯誤しながら仲間たちと協力し、無事に設営することができました。

班員以外のメンバーとも一緒にレクリエーションを楽しむことができました。アスレチックをみんなで攻略したり、不思議な形の自転車にみんなで乗つたりしました。疲れを忘れるほど楽しかったです。最後には雨が降るなどのハプニングもありましたが、他クラスとの交流ができるとても充実した時間になりました。

(2-4 小林 虎大)

イエー!!



に遊ぶ姿が見られました。また、スワンボート、釣り堀などと一緒にリラックスする姿も見られました。班毎に各自の過ごし方で楽しんでいました。

【第106回全国高等学校野球選手権千葉大会】

3年生にとって最後となる夏の大会は7月6日にZOZOマリンスタジアムにて開会式が行われ開幕しました。



明聖高校にとって初戦となる2回戦は麗澤高校との対戦でした。先発は右腕和泉祐汰（3-14）。

初回、緊張からか制球が定まらずピンチを招きましたが、なんとか無失点で切り抜けました。すると2回、1死から主将の三坂勇人（3-12）がスリーベースヒットでチャンスメイクし、続く清水祐希（2-14）の内野ゴロの間に生還し先制しました。4回にも和泉、砂塚太貴（2-12）の連続タイムリーなどで5点追加し6対0となりドを広げました。しかし、これから夏の大会の厳しさを知ることになりました。1点を取られた後マウンドに上がったエース杉浦楓（3-14）が不運なヒットもありながら4失点。1点差に詰め寄られ、なおもピッチの場面でしたが、3番手の森内海翔（2-14）が見事な火消しドを守りました。

6対5で迎えた9回裏、一瀬豪（3-13）の出塁を皮切りに松永康（1-11）のタイムリーなどで貴重な2点を追加し8対5で勝利を收めました。この試合では代打で出場した大川桔平（3-11）にヒットが出るなど相手校に流れが行きかけたところで、なんとか耐えしのぐプレーがチームを救いました。

3回戦は実力のある茂原北稜高校を破り勝ち上がってきた松戸六実高校と対戦しました。序盤から相手校の攻撃に押される展開となりました。先発した和泉、2番手の杉浦、3番手の森内がそれぞれ失点し、0対5とリードを許しました。何とか反撃したい明聖は7回、ピンチで登板した小川大翔（3-14）が三振を奪い、流れを引き寄せます。その後の攻撃で、1死から1番中島徳弥（2-11）が打球を奪い、流れを引き寄せます。その直後、2番朝田斗輝（3-12）、3番和泉の3連打と4番砂塚の内野ゴロで2点を返し2対5としました。しかし、その裏、満塁からセンターオーバーの走者一掃タイムリーを浴び2対8となり、あと1点取られるとコールド負けとなる展開になってしまいました。そのコールドが決まってしまうランナーを3塁に置き打球にライトの新保慶次郎（3-1）が決死にグローブを伸ばしましたが、わずかに届かずコールド負けとなってしまいました。

今大会で引退となつた3年生ですが、挨拶や

硬式野球部の新しい歴史を作る1ページ目となつてくれました。本当に

お疲れさまでした。また、

暑い中応援していただき

て、吹奏楽部、チアリ

ードをまとめてくれた石川甲斐さん（3-12）、

山本千寛さん（2-1）をはじめとする応援団の声はきっとグラウンドでプレーする選手に

がとうございました。応援団長としてスタン

ドを新チームはすでにスタートしています。いつもいろいろな方に支えていただいている野球部は学校生活だけでなく、来年こそは結果で恩返しできるよう頑張っていきます。

【大学・専門職大学・短期大学】

亜細亜（経営、都市創造）、跡見学園女子（文、マネジメント）、植草学園（発達教育）、江戸川（社会）、桜美林（健康福祉、リベラルアーツ）、大手前（通信）、開智国際（国際教育）、嘉悦（経営経済）、神田外語（外国语）、関東学園（経済）、京都芸術（芸術）、京都美術工芸（芸術）、杏林（外国语、総合政策）、近畿（情報）、敬愛（教育、経済、国際）、国士館（経営、21世紀アジア）、駒澤（グローバルメディア）、サイバー（通信）、相模女子（人間社会）、札幌（経済）、淑徳（人文、総合福祉）、城西国際（看護、国際人文、メディア、薬）、白梅学園（子ども）、白百合女子（人間総合）、駿河台（法）、聖学院（人文）、聖徳（人間栄養、通信）、清和（法）、專修（国際コミュニケーション、文）、洗足学園音楽（音楽）、創価（文）、大正（人間、仏教）、高千穂（商）、玉川（芸術、通信）、千葉工業（創造工）、千葉商科（国際教養、人間社会）、中央学院（商、法）、鶴見（文）、帝京（文）、帝京平成（健康メディア、人文社会、通信）、東海（文）、東京医科（医）、東京医療保健（看護）、東京経済（コミュニケーション）、東京工芸（芸術）、東京情報（総合情報）、東京女子（現代教養）、東京女子体育（体育）、東京造形（美術）、東京通信（通信）、東京電機（応用科）、東京福祉（心理）、東京未来（こども心理、通信）、東京理科（理〔第二部〕）、東都（幕張ヒューマンケア）、東洋（文）、東洋英和女学院（国際社会）、東洋学園（人間科）、獨協（法）、二松学舎（国際政治経済）、日本（生産工、法、通信）、日本経済（経営）、日本工業（機械工）、日本国際学園（経営情報）、日本女子（文）、人間総合科学（通信）、文京（教育）、法政（社会、通信）、放送（通信）、北海学園（法）、武蔵野（工）、武蔵野音楽（音楽）、武蔵野美術（通信）、明海（経済、不動産）、明治（政治経済）、目白（人間）、酪農学園（獣医保健看護）、立正（法）、ルーテル学院（総合人間）、麗澤（経済、国際）、和光（現代人間）、早稻田（文）、和洋女子（家政）、韓京、桂林理工、東京国際工科専門職大学（工科）、東京情報デザイン専門職大学（情報デザイン）、自由が丘産能短期（通信）、女子美術大学短期（造形）、昭和学院短期（人間生活）、千葉経済大学短期（ビジネスライフ）、千葉明徳短期（保育創造）、新渡戸文化短期（食物栄養）

【専門学校】

【工業系】 麻生情報ビジネス（福岡）、大原簿記情報（札幌）、国際理工カレッジ、埼玉自動車大学校、相模原ビジネス、千葉情報経理、千葉日建工科、東京クールジャパン、東京コミュニケーションアート、東京サイクリングデザイン、東京デザインテクノロジーセンター、東京電子、東京日建工科、日本工科大学校、日本工学院、日本自動車大学校、日本自動車大学校（袖ヶ浦）、日本電子、船橋情報ビジネス
【農業系】 大阪ECO動物海洋、ちは愛犬動物フラワー学園、千葉県立農業大学校、TCA 東京ECO動物海洋
【医療系】 関東鍼灸、新東京歯科技工士学校、墨田看護、茅ヶ崎リハビリテーション、千葉労災看護、東京医薬看護、東京衛生学園、八千代リハビリテーション学院、読売理工医療福祉
【衛生系】 コーセー美容、新宿調理師、高山美容、千葉美容、辻学園調理・製菓、辻調理師、東京製菓、東京ベルエポック製菓調理、東京山手調理師、東洋理容美容、習志野調理師、服部栄養、ハッピー製菓調理
【教育福祉系】 大原医療秘書福祉保育、千葉こども、東京福祉、東京未来大学福祉保育
【商業実務系】 大原医療保育福祉（千葉）、大原法律（水道橋）、大原簿記学校（水道橋）、大原簿記公務員（千葉）、お茶の水スクール・オブ・ビジネス、国際トラベル・ホテル・ブライダル、千葉医療秘書&IT、千葉ビューティー & ブライダル、東京医薬看護、東京医療秘書福祉&IT、東京クールジャパン、東京国際ビジネスカレッジ、東京福祉、日本鉄道 & スポーツビジネスカレッジ 21
【服飾家政系】 華服飾、文化服装学院、武蔵野ファッショナカレッジ
【文化教養系】 ESP エンタテインメント東京、神田外語学院、尚美ミュージックカレッジ、ちは愛犬動物フラワー学園、千葉デザイナー学院、千葉リゾート&スポーツ、TCA 東京ECO動物海洋、東京IT会計法律（千葉）、東京アニメーションカレッジ、東京コミュニケーションアート、東京スクールオブミュージック（渋谷）、東京スポーツ・レクリエーション、東京デザイナー学院、東京ダンス・俳優 & 舞台芸術、東京デザイン、東京デザインテクノロジーセンター、東京ビジュアルアーツ、東放学園、東洋美術学校、日本工学院、日本電子、日本動物 21、HAL 東京、ビジョナリーアーツ（東京）、ミューズ音楽院

大学・専門職大学	短大	専修学校・各種学校	就職
161名	7名	168名	119名

編集後記

今年も苦しいほどの暑さが続いた夏でしたが、みなさんはいかがお過ごしになりましたか。

私は日本のようなジメジメとした暑さというのがどうにも苦手で、この季節は外に出ることが億劫になってしまいます。よく世間では夏といえば海！花火！祭り！と楽しいことが盛りだくさんだという人がいますが、私には夏がそんなに良いものだとは思えないのです。

どうしたら雨にも風にも夏の暑さにも負けない丈夫な体を持つ者に私はなれるのでしょうか。

まだまだ暑さが続くと予想されますので、みなさんも体調にはくれぐれもお気を付けください。

（木村 光寿）

